



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Recuerdo de la Consulta de 2013



Durante la preparación de la Consulta -gran asamblea quinquenal de la Orden- recordemos que hace cinco años se reunían en Roma, del 10 al 12 de septiembre de 2013, los responsables de 62 Lugartenencias y Delegaciones Magistrales de 35 países (desde Argentina a Canadá, de Estados Unidos de América a Taiwán o Guam y de Noruega a África del Sur).

Se trataba para ellos de participar no solamente en la Consulta de ese año sino también de realizar una peregrinación internacional excepcional reuniendo a 3.500 Caballeros y Damas con motivo del Año de la Fe (ver fotos).

«Deseamos trabajar en la renovación de nuestros estatutos, que datan de hace cincuenta años», dijo el cardenal Edwin O'Brien, Gran Maestro de la Orden, al abrir la Consulta de 2013. Insistiendo para que la Orden sea exigente espiritualmente a la hora de reclutar y en la formación permanente de sus miembros, y que se abra cada vez más a las jóvenes generaciones, sobre todo a las familias para que suscite energías nuevas al servicio de Tierra Santa, preocupándose también por la participación en la vida de las Iglesias locales.

La Orden que se ha ampliado considerablemente, reúne a unos 30.000 miembros -tan solo tenía 11 Lugartenencias hace 50 años- y asegura una ayuda material creciente a los cristianos de Oriente Medio.

*(11 de septiembre 2018)*

